

滝の子保育園 TEL:53-0410 FAX:54-0736

新年度がスタートして1ヵ月が経ち、進級児・新入児も新しい環境に慣れ、園内ではにぎやかな声が響き渡っています。 園庭には、子ども達が作ったこいのぼりが元気に泳ぎ、空を見上げて「これ〇〇組のだよ!」と嬉しそうに話す子もいま したよ。先月は新型コロナウイルス感染症の影響でクラス閉鎖となり、家庭保育や保育PCR検査へのご協力をいただき 誠にありがとうございました。今後も保護者の皆様と連携をとりながら感染症対策に努め、保育を進めてまいりたいと思 います。よろしくお願いいたします。

25月0行事定

			_
1	Ш		0
2	月		000
3	火	憲法記念日	000
4	水	みどりの日	000
5	木	こどもの日	00
6	金		0)0
7	±		in
8	日	母の日	3.00
9	月		7
10	火	がじまる号・弁当会	m
11	水	幼児体育(4-5歳児)	20
12	木		000000000000000000000000000000000000000
13	金		0)0
14	±		
15	日		ů
16	月		200
17	火	内科検診(10時開始)	00000
18	水	幼児体育(4-5歳児)	Ö
19	木	身体測定(O~2歳児)	a)o
20	金	火災避難訓練・身体測定(3~5歳児)	00
21	±		000
22	日		•
23	月		
24	火	誕生日会	42
25	水	幼児体育(4-5歳児)	0)
26	木		M
27	金		0/0
28	±		6)0
29	日		è
30	月		6.50.64.50
31	火		6)0
	_		_

ご意見・要望

4月のご意見は0件でした。 お気づきの点がございましたらお申し付けください。

🧓 勿与乙欲親

入園してから1ヵ月が経ちました。環境の変化で不安になり泣いていた子ども達でしたが、少しずつ園生活に慣れ室内探索をしたり、お気に入りの玩具で遊んだり、担任や友達との触れ合いを楽しんだりする姿も見られるようになりました。素敵な可愛い笑顔も見せてくれていますよ(^^)を成れが出てきて体調を崩しやすくなったりもあると思いますが、ゆったりと関わり安心して楽しい園生活を送ることが出来るようサポートしていきたいと思います!(^^)!

ひよこ組

------ りす組 -----

新年度がスタートして早くも1か月が経ちました。慣れない環境に不安もあり、泣いていた子ども達でしたが、お友だちや保育者に関わる事で、笑顔で過ごせる日も増えてきましたよ☆室内では、感覚遊びが大好きなりす組さん♡よくソフトブロックやボール遊びを楽しんでいますよ♪天気の良い日は、園庭に出て、めいっぱい体を動かし楽しんでいきたいと思います(^^♪

デ ・・・・・・・ うさぎ組・・・・・・・

進級して1か月が経ち、子ども達も新しい保育環境や保育士にも慣れ、元気一杯動き笑顔を見せてくれます。「自分で」の気持ちが芽生え、着脱時、服を選んだり自分で着ようとしたり・・♡時間をかけながら頑張っている子ども達です。今月も一人ひとりの姿を大切に手助け、声かけしていきたいと思います。

・・・・・・・・・・・ きりん組

新年度が始まり、早くも一カ月が経ちました。園庭を元気に泳ぐ 鯉のぼりにも負けず、元気いっぱいの子ども達!「一緒にあそ ぼう」「なかまにいれて一」と誘い合う姿がよく見られますよ♪一 人ひとりの様子をじっくり見守りながら、自立へつながるよう援 助していきたいと思います。

······· ぞう組 ········

進級して1ヶ月が過ぎました。おたより帳のシール貼りが毎日楽しみで「今日はどこ?」と、カレンダーと照らし合わせながら貼り付けを頑張っています。自分で出来る事をどんどん増やしていけるよう色々な体験、経験をすることで意欲と自信につながるよう見守っていこうと思います。

📝 ・・・・・・・ くま組 ・・・・・・・・

進級し1ヵ月が経ち、くま組での生活環境にも慣れ、賑やかに過ごしています。午後の活動を心待ちにしていた子ども達は、廃材を利用した自由製作に夢中になって取り組んでいますよ♪自分の作品が出来上がるととっても嬉しそうに見せています☆製作意欲が出てきて、家庭でもはさみを使用することもあるかと思いますので、安全面に気をつけながら正しい使い方をご家庭と園とで知らせていければと思います。